



国際ロータリー 第2780地区 第9グループ
湯河原ロータリークラブ 週報



イマジン
ロータリー

2022年11月18日(金) 第2897回例会 形式:対面 天候:晴れ
合唱:我等の生業

会長 青木 義美 幹事 室伏 学

事務所:神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会

TEL 0465(64)1234 FAX 0465(63)1716 例会場:ニューウェルシティ湯河原 例会日:毎週金曜日 12:30~13:30

会長挨拶

青木 義美

今日は3つお話しさせていただきます。
昨晩(11月17日)18時に RI 会長のジェニファーさんが熱海へおいでになりました。

今週土曜日から神戸で始まる、第51回ロータリー研究会へ出席される途中での温泉体験だそうです。ご主人とお二人でしたが、ご主人は大柄な方なのにジェニファーさんは150cmくらいの小柄な方でとてもかわいらしい印象でした。ロータリーの友で見る印象とは大分違っていました。今日は静岡で歓迎昼食会のあと、神戸に向かうようです。

もう一つは今週火曜日に石田会員の段取りで、メンバー有志のゴルフコンペを大磯レイクウッドゴルフクラブでプレーしてきました。湯河原へ帰ってからカウベルで反省会を開催させて頂きましたが、朝方の雨模様がスタート時には完全に雨はあがり、昼頃には暑いくらいの天気にも恵まれました。9名もの参加でしたが、プレーもさることながら、1日青空の下で歩き回るのは健康に一番というような気がします。ゴルフに限らず今後は石川博会員のところでのボーリングもいいのでは、という話も出ました。メンバーが楽しい事はなんでもやりましょう。石川浩子親睦委員長宜しくお願いします。

最後になりますが、過日例会プログラムでの段取りで石川博会員にご無理をお願いしてしまいましたが、1年間の皆さんにそれぞれ与えられたプログラムを是非充実させて下さい。例会プログラムはロータリーの原点のような気がします。

連絡事項 なし

出席報告

会員	23 名	出席率	71.43 %
欠席	8 名	前回の修正出席率	85.71 %
(免除者)	2 名)	前々回の修正出席率	85.00 %
ゲスト	0 名	事前メイクアップ	0 名
ビジター	0 名		

幹事報告

ガバナーより

1. プチャの人々への発電機寄贈に対するご協力のお願い
前略 地区大会も皆様のご協力の下に、無事に終了いたしました。ありがとうございます。さて今般、10月末のロシアによるミサイル攻撃で送電のインフラを破壊され、電力不足に苦しむウクライナの都市プチャに対する発電機寄贈の要請が、昨年度ウクライナ避難民支援でお世話になったポーランドのシユチェチン・ロータリークラブから届きました。
尚、寄付の目安として一人当たり1,000円以上をお願いいたします。

スマイル Box

結婚記念日 佐藤友彦君(11/25)
ご夫人誕生日 佐藤友彦君(ゆめ様・11/24)

石川浩子君
湯河原ロータリークラブゴルフコンペ、石田さんのお手配によりレイクウッドゴルフクラブで無事に開催されました。皆さんお疲れさまでした。

卓話

櫻井 武志 君



皆様こんにちは。本日は来月予定しています「みかんサミット with ぶらん市」についてお知らせいたします。

湯河原町商工会では「湯河原みかんサミット実行委員会」を結成し、来たる12月4日(日)午前10時より「みかんサミット with ぶらん市」を開催します。今回の大きな特色とし

まは、会場となる通称“ぶらん市通り(土肥一丁目交差点～居酒屋にのみや前)”の歩道に、橙柑(だいだい)の街路樹を植樹します。

これは湯河原の特産品であり、町民の誇りである「湯河原みかん」を町内外に発信し、みかん文化のバトンを次世代に繋ぐという意味が込められています。街路樹にみかんを採用するのは町内で初めてのことで、植樹にあたっては野生動物の被害が少なく、果実も比較的軽い「橙柑の木」が選定されました。また街路樹のポットには、湯河原で育った方には見覚えがあるに違いない「湯河原みかんのダンボール箱」を模したものを採用する予定です。

「みかんサミット」当日のプログラムは、開始時刻の午前10時より宮下保存会による湯河原ばやし、11時に街路樹の除幕式典、11時半より後述のリアル宝探しイベントの案内などを経て、午後2時まで様々なイベントが行われる予定です。

・リアル宝探しイベント in 湯河原町

みかんサミットに合わせ、12月4日から2023年1月31日(火)までの期間、町内全域をエリアとした「リアル宝探しイベント in 湯河原町 湯けむる街の治癒の宝～傷を治す宝を探せ!～」が開催されます。参加費は無料で、賞品として2万円相当の宿泊券、柑橘詰め合わせ(6kg)などが用意されます。詳細は「みかんサミット」内にて発表される予定です。

本日はありがとうございました。

END POLIO NOW 募金活動

11月8日(火)、湯河原駅前広場にて、ポリオ根絶に向けた「END POLIO NOW」募金活動が行われました。当日は柴崎正三第9グループガバナー補佐(小田原北 RC)もお越しになり、共に募金活動を行いました。

ご参加の皆様、お疲れ様でした。



撮影:事務局

ゴルフコンペ開催報告

11月15日(火)、レイクウッドゴルフクラブ(中郡大磯町)にて、湯河原 RC・ゴルフコンペが開催されました。当日は懸念された雨も上がり、参加メンバーは湯河原ロータリークラブとしての久々のラウンドを楽しみました。ラウンド後、一行は湯河原に移動しての親睦会を開催し、その席では会員間の、ゴルフをはじめとしたアクティビティによつてのさらなる親睦の必要性を理解し合うに至りました。

ご参加の皆様、お疲れ様でした。

写真提供:青木会長



(文・編集:常盤孝司(11月会報担当)/クラブ会報委員会)